

Drei Monate Schlittschuhspass

Am Samstag wurde das neue Eisfeld im Wollerauer Erlenmoos zur Freude aller Beteiligten feierlich eröffnet.

Es war ein hartes Stück Arbeit, aber sie hat sich gelohnt: Nach Lachen, Rapperswil, Einsiedeln und Wädenswil hat mit Wollerau endlich auch die Höfe ein eigenes Eisfeld. Der Verein Eispark Erlenmoos hat das Vorhaben von langer Hand geplant und realisiert. Am Samstagmittag wurde die Eisfläche nach Ansprachen von Vereinspräsident Ralph Hug und Gemeindepräsident Ueli Metzger sowie einer Eislaufdarbietung der Öffentlichkeit übergeben. Vor allem die Kinder stürzten sich freudig auf das Eisfeld und genossen den Schlittschuhspass.

Die erste Saison ist damit eröffnet. Drei Monate lang kommt die Bevölkerung von Wollerau und Umgebung nun in den Genuss des Eisfelds. Firmen und Vereine können es exklusiv mieten, und den Primarschulen Wollerau und Feusisberg-Schindellegi sowie der Sek Eins Höfe Schulhaus Riedmatt steht es gratis zur Verfügung. (*asz*) **Bericht Seite 2**



Vater und Sohn drehen freudig ein paar Runden auf dem neuen Eisfeld.

Bild Christina Teuber

30.11.2015 Pag.01